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1 Begrüßung

Als Protokollführer/in wird Annika Kiefer bestimmt.

Der/die Vorsitzende/r des Allgemeinen Studierendenausschusses TimLambrecht eröffnet die Sitzung

um 19:36 Uhr.

Der Versammlungsort ist der Discord-Server des AStA der Hochschule Trier.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Alle Mitglieder des AStA sind anwesend.

Die folgenden Gäste sind anwesend:

Markus Schmieder Phil Speer Elias Kratzhel-

ler

Joshua Azvedo Thomas Jansen

2 Anträge

Es wird beantragt, die TOP-Liste folgendermaßen zu ändern: An Stelle des TOP 3 wird das Anliegen

der AStArierer des Standorts Birkenfeld eingeschoben.

3 Anliegen Birkenfeld

Einige AStA-Mitglieder des Standorts Birkenfeld fragt nach Hilfestellung bei Änderungen an deren

Finanzordnung.

4 Berichte

Dominik berichtet, dass die Satzungsänderung durch das StuPa genehmigt wurde, er hat diese dann

an die Präsidentin rausgeschickt. Der Jahresabschluss ist immer noch nicht fertig. Außerdem wurde

der Kühlschrank geliefert.

5 Anliegen Architekten

Es geht um Hilfestellungen bei einem geplanten wirtschaftlichen Verkauf. Die Finanzer beraten im

Anschluss an die Sitzung mit den Architekten darüber.

Die Gäste außer Markus verlassen die Sitzung.
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6 Winterfahrt

Tim erläutert mittels der beigefügten Präsentation alles Wichtige zurWinterfahrt. Es soll abgestimmt

werden, ob die Fahrt dieses Jahr stattfinden kann. Es werden offene Fragen geklärt und dann wie folgt

abgestimmt:

Es wird der Antrag gestellt, die Winterfahrt stattfinden zu lassen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

4 Stimmen dafür, 3 Stimmen dagegen, 3 Enthaltungen

Der Antrag ist somit angenommen. Es ergeht der Beschluss (166_1).

7 Sonstiges

Es wurde nichts besprochen.

Tim Lambrecht schließt die Sitzung um 21:19 Uhr.
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8 Bestätigung des Protokolls

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Tim Lambrecht Annika Kiefer

(Vorsitzende/r) (Protokollführer/in)
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